

Cerita Sejumlah Warga Jakarta

Soal Kali Item Resik di Era Ahok

Reporter: Adam Prireza

Editor: Dwi Arjanto

Selasa, 31 Juli 2018 07:13 WIB



Warga duduk di pinggir Kali Item dengan latar belakang Wisma Atlet Kemayoran, Jakarta, Jumat, 20 Juli 2018. Wisma Atlet ini akan menjadi tempat tinggal para atlet selama perhelatan Asian Games 2018.

TEMPO/Fakhri Hermansyah

TEMPO.CO, Jakarta - Beberapa warga Jakarta di sekitar Kali Sentiong atau [Kali Item](#), Kemayoran, menuturkan kali itu tak berbau saat kepemimpinan Joko Widodo dan Basuki Tjahaja Purnama alias [Ahok](#) menjadi Gubernur di DKI Jakarta.

Nama [Kali Item](#) sebenarnya sudah ada untuk bagian sodetan antara Kali Sentiong dan Sunter, tapi nama yang sama akhirnya populer untuk bagian yang lain karena warna dan bau yang serupa.

Baca : [Ahok Dielu-elukan di Lapangan Banteng, Fifi Letty Mau Laporan](#)

Salah satu warga yang bermukim di sekitar Kali Sentiong atau Kali Item, Kemayoran, Jakarta Pusat, itu adalah Munari, 53 tahun.

"Sempat bersih, ga ada bau itu," kata pria yang akrab dipanggil Pak Kumis itu saat ditemui Tempo di pinggir Kali Sentiong, Jakarta Pusat, pada Senin, 30 Juli 2018.

Munari telah tinggal di Jalan Bentengan, Sunter Jaya, Jakarta Utara sejak tahun 1988. Dia pun mengatakan sudah puluhan tahun 'nongkrong' di pinggir Kali Sentiong. "Wah dulu

mah itu kali isinya sampah semua. Warga sampai sudah bodo amat dengan baunya. Saking sudah terbiasanya," tuitur Munari.



Warga Jakarta menabur bubuk penghilang bau di Kali Sentiong atau Kali Item, Kemayoran, Jakarta Utara, 29 Juli 2018. Tempo/Imam Hamdi

Barulah saat keduanya memimpin Jakarta, Munari menjelaskan kalau Kali Sentiong benar-benar dibenahi. Tembok bantaran kali yang sudah rusak diganti dengan yang baru. Begitu juga dengan sampah yang sudah menutupi permukaan kali perlahan dibersihkan.

Hal senada disampaikan Wiwin, 39 tahun, warga yang telah tinggal tepat di samping Kali Sentiong sejak tahun 1998. Menurutnya, Kali Sentiong mulai kembali mengeluarkan bau tak sedap lantaran jarang dibersihkan sepeninggal Ahok.

Baru menjelang Asian Games 2018, kata dia, terlihat banyak petugas membersihkan Kali Sentiong alias Kali Item.

Simak juga : [Setelah Bertemu Anies, Rizal Ramli: Kami Bisa Kalahkan Jokowi](#)

Seperti diketahui sebelumnya, Kali Sentiong berlokasi di tengah-tengah di antara Jalan Rd. H. Keneng Mudatsir dan Jalan Sunter Jaya. Tercemar limbah rumah tangga dan industri hingga airnya hitam, Kali Sentiong memunculkan bau tak sedap yang bisa mengganggu para atlet Asian Games 2018.

Berbagai upaya telah dilakukan untuk mengatasi bau tak sedap dari Kali Item dekat Wisma Atlet Kemayoran tersebut oleh pengganti [Ahok](#) yakni Gubernur Anies Baswedan.

